

## Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

In der vergangenen Woche wurde mit den bituminösen Abdichtungsarbeiten im Untergeschoss begonnen. Die Räumlichkeiten sind für die Vereine konzipiert. Die Abdichtung soll vor aufsteigender Feuchtigkeit schützen.



*Die bituminösen Schweißbahnen werden mit Hilfe eines Gasbrenners aufgebracht.*

Parallel zu den Abdichtungsarbeiten im UG wurde die Außentreppe an der Nordseite montiert. Die Stahlkonstruktion dient hierbei als Auflager für die Betonfertigteile. Mit Hilfe des Krans wurden diese an Ort und Stelle gebracht.



*Die Treppenläufe sind sichtbar. Ebenso sind die Podeste und die Stahlkonstruktion zu erkennen.*

SB